

# 第8回サマー・キャンプ。



キャンプ村全景

## 楽しかつたキャンプ生活

去る七月二十四日から二十八日にかけて、毎年催される本校の大きな行事の一つである学校キャンプが、鶴居村字中幌呂にある我校のキャンプ村で行なわれた。今年は第八回目を迎えた。名称も「サマー・キャンプ」と改め、設備も補強、新設した。一年生の研修旅行がこのキャンプの一週間に当村で行なわれたため、参加者は三百五十名足らずとふるわなかつたが、連日の雨もどこへやら、カラツとした快晴のもと平穏に開村式が開かれ、楽しいキャンプ生活を。旗印に、吉田実行委員長をはじめとする実行委のメンバーと参加者のチームワークよく、大したけが人もなく無事に日程を終了し帰郷した。

### 先発隊のようす

実行委員とVOK四名、計二十数名から成る先発隊は、七月二十四日正午頃キャンプ村入りした。今年は昨年とは異なり一年生、あるいは商業高校の生徒などの宿泊研修のあとのため、準備にはさほど重労働はなかつたが、宿舎の清掃、放送設備設置、連日の悪路の整地、小川の渡し場の設置など結構忙がしかつた。一応仕事が片づいた後、一同は崖の上に登つたり、バーレーボールをして、歌を歌つたりして久々の解放感にひたつていた。夕食はヤキソバ。結構おいしかったのですが、あれでは少し量が足りませんね、ヤッパリ。いくら人数が少ないからとはいっても、キャンプアイヤーはキャンプアイヤーがなければ話にならぬ。どんよりとした曇り空にうつすら黒味がさした頃、石塚君のギター伴奏に合わせて、楽しく合唱。そのあとはフォークダンス。でも知らない人が多くて講習会みたくないつちやいまして。終わりに近づいていた頃、為近先生が一人で歌を歌つて自己満足していた時、急に空を見上げ叫びました。「アツ・星だ」と。連日雨もその為近先生の喚声あたりから晴れ始め、ある人の話による

### 本隊第一日目

本隊の出発はバスが一時間以上

遅れ、みんなはしびれを切らして、大あくび。キャンプ場には午後一時半に到着。VOKの流す「ほたるの光」の音楽に迎えられて、元気に入村した。しかし、みんなの腹の虫はグーグー。そのせいか開村式は大島村長の「楽しいキャンプ生活を」のあいさつ、吉田実行委員長が本部との協力を特に強調、実行委員会諸注意と簡単に終わった。開村式が終わつたと思

か晴れ始め、ある人の話による

歌を歌つて最後にしたと言つても、そうはうまくいかず、その点では反省を強いられる人が何人かいよいです。

三時頃の空は、半分位晴れて星がまたいていたそです。

先発隊で良い事と言つたら、アイアーストームが良いこと、点では反省を強いられる人が何人かいよいです。

VOKの起床の喰音が流れ二日目の朝を迎えた。昨夜は執行部の巡査はVOKの長南君。手書きの

宿舎の割り当て、テント張りなどと、日中はほとんど設営に追われていた。夕食後、六時から予定された演芸会は集まりが悪く十五分程度遅れ始まつた。この演芸会の司会はVOKの長南君。手書きの

審査員は

執行部代表……千田君

音響代表……高野君

応援団代表……桜庭君

2E代表……管原君

所長新聞市一社

行路新路番者豊

湖会道釣釣所

發路徒北士見丁行井刷印

釣生富内印刷

坂

校局号

募集前箱局

投書室聞

美術書新

音響代表……高野君

応援団代表……桜庭君

2E代表……管原君

所長新聞市一社

行路新路番者豊

湖会道釣釣所

發路徒北士見丁行井刷印

釣生富内印刷

坂

校局号

募集前箱局

投書室聞

美術書新

音響代表……高野君

応援団代表……桜庭君

2E代表……管原君

所長新聞市一社

行路新路番者豊

湖会道釣釣所

發路徒北士見丁行井刷印

釣生富内印刷

坂

校局号

募集前箱局

投書室聞

美術書新

音響代表……高野君

応援団代表……桜庭君

2E代表……管原君

所長新聞市一社

行路新路番者豊

湖会道釣釣所

發路徒北士見丁行井刷印

釣生富内印刷

坂

校局号

募集前箱局

投書室聞

美術書新

音響代表……高野君

応援団代表……桜庭君

2E代表……管原君

所長新聞市一社

行路新路番者豊

湖会道釣釣所

發路徒北士見丁行井刷印

釣生富内印刷

坂

校局号

募集前箱局

投書室聞

美術書新

音響代表……高野君

応援団代表……桜庭君

2E代表……管原君

所長新聞市一社

行路新路番者豊

湖会道釣釣所

發路徒北士見丁行井刷印

釣生富内印刷

坂

校局号

募集前箱局

投書室聞

美術書新

音響代表……高野君

応援団代表……桜庭君

2E代表……管原君

所長新聞市一社

行路新路番者豊

湖会道釣釣所

發路徒北士見丁行井刷印

釣生富内印刷

坂

校局号

募集前箱局

投書室聞

美術書新

音響代表……高野君

応援団代表……桜庭君

2E代表……管原君

所長新聞市一社

行路新路番者豊

湖会道釣釣所

發路徒北士見丁行井刷印

釣生富内印刷

坂

校局号

募集前箱局

投書室聞

美術書新

音響代表……高野君

応援団代表……桜庭君

2E代表……管原君

所長新聞市一社

行路新路番者豊

湖会道釣釣所

發路徒北士見丁行井刷印

釣生富内印刷

坂

校局号

募集前箱局

投書室聞

美術書新

音響代表……高野君

応援団代表……桜庭君

2E代表……管原君

所長新聞市一社

行路新路番者豊

湖会道釣釣所

發路徒北士見丁行井刷印

釣生富内印刷

坂

校局号

募集前箱局

投書室聞

美術書新

音響代表……高野君

応援団代表……桜庭君

2E代表……管原君

所長新聞市一社

行路新路番者豊

湖会道釣釣所

發路徒北士見丁行井刷印

釣生富内印刷

坂

校局号

募集前箱局

投書室聞

美術書新

音響代表……高野君

応援団代表……桜庭君

2E代表……管原君

所長新聞市一社

行路新路番者豊

湖会道釣釣所

發路徒北士見丁行井刷印

釣生富内印刷

坂

校局号

募集前箱局

投書室聞

美術書新

音響代表……高野君

応援団代表……桜庭君

2E代表……管原君

所長新聞市一社

行路新路番者豊

湖会道釣釣所

發路徒北士見丁行井刷印

釣生富内印刷

坂

校局号

募集前箱局

投書室聞

美術書新





# 九月中に芝生作りを 生徒みんなの手で



盛んな花壇作り

六月から始められた花壇作りは厚生委員会を中心進められ、各クラス毎に三平方メートルの花壇が出来上がった。そしてその花壇の手入れをし花に水をやる者などに、パンジー・ペチュニア・忘れな草など、色とりどりの花が植え夏休みに入ってどうだったでしょ

うか。二学期が始まるとする頃は、「雑草の中の花壇」という状態芝生にしようと起こされた土も、かたくなってしまってそのままの状態。上から見ると、なんどもあわれに思う。

これらの点について、厚生委員会では、「休み中の花壇の手入れは、委員会として別に考えなかつたんです。それで、執行部の人達何人かと、水まきはしています。あとは、各クラスの厚生委員の自立的な管理を……」と、言う。また、芝生作りについては、「予定では一学期中にやつてしまつて、もあわれに思つ。

## 初めての試み

### 一年宿泊研修旅行に

去る七月十九日（二十一日まで）は、年生は二泊三日の宿泊研修旅行を行なつた。場所は鶴居村の湖陵キャンプ場である。一日目は出発のときから曇つて行なつた。時間がキヤンブ場へいたときは霧雨が降つていた。夕食のころから座らせたのは「女子だといふ」などという意見もあり、また

予算の都合で参加賞とか残念賞は

一時ごろバスに乗り帰途へついたカサをさしてキヤンブファイアーボール通り行なわれた。各クラス

歌を披露しフオーラダンスを始めたところには雨も上つた。わからぬけた人もパートナーチェンジを行なつようになるいつの間に

かまどつて、歌を披露する者と

は予定通り行なわれた。各クラス

の練習の成果であり、その間

最大の収穫である事に間違いはない。

今はただ、珠算部員として最後

大会は、台風 19 号の影響で

二連勝を果した谷君（三（C））が、二百 M の二種目に出場した。

大会では、百 M で昨年に統いて堂々

で行なわれた。本校からは、全道

大会では百 M で、残念そうだった。

校正という仕事のむずかしさが

ありました。佐藤

君

もかわらぬ秋の旅をした。

みんなの手でやつていかなくては

ならない。

誰かがやるさではなく、生徒

が頑張る。これから芝生作りは、ほとんどの手入れされない花壇もあるよ。また

厚生委員会での作業にも、ほとん

ど頑張る。これからの芝生作りは、ほとん

ど頑張る。

文化祭が終つた後、ほとんど手入れされない花壇もあるよ。また

厚生委員会での作業にも、ほとん

ど頑張る。